

# ¡Artistas que brillan! Esto fue lo mejor del festival Tec Vibrart 2022



**VibrArt 2022**, el festival nacional de arte y cultura del [Tec de Monterrey](#) y que sirvió de escaparate de talento para mil 200 estudiantes, llegó a su fin.

Del 17 al 21 de mayo, este festival tuvo actividades en **8 festivales** en varias **disciplinas artísticas**, como: cine, literatura, danza, artes visuales, así como composición e interpretación musical, 4 de ellas de **forma presencial**.

*“El arte y la cultura en el Tec es algo que nos mantiene vivos, atentos, con el empuje; creo que el proceso de formación de un joven también está en permitirle estas capacidades de **expresión** y de **liderazgo**”,* comentó **Víctor Gutiérrez**, rector de Operaciones del Tec.

Esta edición de **VibrArt** destacó por ser un festival que tuvo concursos y premiaciones en **diversos campus del Tec**, como Guadalajara, Monterrey, Puebla, Querétaro y Ciudad de México.

**Con su melodía ellos hacen vibrar al público**

La canción "Alguien que te tuvo", de **campus León**, se llevó el **primer lugar** y **Mejor Música** del **Festival de la Canción**.

"¿Cómo le haces?", canción de **campus Chihuahua**, ganó el segundo lugar, además de **Mejor Letra y Mejor Interpretación Musical**.

Este evento marcó el **cierre del festival VibrArt**, que promueve el arte y la cultura en el Tec, este 21 de mayo, en campus Guadalajara.

Conoce a los demás ganadores en esta [nota de CONECTA](#).

Ganadores Festival de la Canción. width="900" loading="lazy">

## Coreografías de regios y tapatíos dominan en festival de danza

Con sus coreografías originales, estudiantes del **Tec campus Monterrey y Guadalajara** ocuparon el lugar más alto del podio en las dos categorías de **Tec Dance**, concurso de danza de VibrArt 2022.

Los alumnos del campus Monterrey ocuparon la primera plaza en Danza Moderna, con la pieza *Somewhere only we know*; además, las **PrepaTec de Monterrey** también se quedaron con el **segundo y tercer puesto** de esa categoría.

Por su parte, un equipo de campus Guadalajara se alzó con el **primer lugar en Danza Urbana**, con la pieza *Saturday Night*; la segunda y tercera plaza fueron ocupadas por los **campus Chihuahua y Ciudad Obregón**, respectivamente.

En esta final del festival de baile del Tec compitieron cerca de **100 estudiantes sobre el escenario** colocado en el Domo Deportivo del campus Guadalajara, sede del evento.

Encuentra toda la información de esta competencia [en esta nota](#) de CONECTA.

Tec Dance width="900" loading="lazy">

## Exponen su lado artístico y concursan a través de TikTok

La segunda edición del concurso de habilidades artísticas para estudiantes, Tec Talent, tuvo en esta edición una convocatoria a través de la **red social TikTok**.

En este concurso virtual participaron estudiantes del Tec mostrando habilidades muy particulares como imitaciones, acrobacias, maquillaje, lip-sync e incluso interpretando algún instrumento.

Los alumnos que fueron distinguidos son: Edgar Medina, de PrepaTec Irapuato, presentando la **canción "Cortometraje de amor"**; Bernardo Preciado, de PrepaTec Estado de México por su **interpretación en violín**.

También Mariana Ruíz, de campus Estado de México, quien mostró sus habilidades con **2 aros de hula hoop**; Leobardo Preciado, de PrepaTec Estado de México, quien tocó la **marimba**; y Regina

Romero, de campus Estado de México por su talento con **maquillaje**.

Concurso Tec Talent width="900" loading="lazy">

### **Logran victoria en casa con su talento fílmico**

El Festival de Cine del Tec, que en esta edición tuvo como sede la **Cineteca Rosario Solano**, en **Querétaro**, tuvo como ganadores en sus tres categorías a estudiantes del campus ubicado en esa localidad.

Ellos se llevaron la victoria en las tres categorías del concurso de cine en las tres categorías: **Documental, Animación y Ficción**.

Alejandro Carrizales logró explorar con la **pieza documental ganadora**, “**Afterlife**”, misma que dirigió y produjo, un recuerdo íntimo y melancólico en el que reflexiona en su historia familiar tras el fallecimiento de dos de sus seres queridos.

Las estudiantes Romina Díaz y Clara Cobo, dirigieron el **corto animado “Fuego”**, con el que obtuvieron el **primer lugar de la categoría Animación**, que aborda la vida de una embarazada de una comunidad indígena que busca liberarse de una relación abusiva.

Como mejor corto de ficción fue elegida la pieza “**Las grietas de mi casa**”, dirigida por Donají Márquez y producida por Nuria González; el corto trata sobre el sentimiento de vivir en una casa en completa soledad.

Los **20 cortometrajes** que conforman la selección oficial de la cuarta edición del Festival de Cine del Tec estarán disponibles de manera gratuita en la plataforma [FILMIN LATINO](#) de IMCINE, del 19 al 29 de mayo.

Lee la [nota completa](#) de CONECTA.

Festival de Cines width="900" loading="lazy">

### **Premian talento en letras en la gala artística más longeva del Tec**

Este año se celebró la **edición 36 del Concurso de Creación Literaria** del Tec, en el marco de VibrArt 2022, donde se premiaron las categorías de cuento corto, cuento largo, dramaturgia y poesía.

La Gala Literaria se llevó a cabo en el lobby de la **Biblioteca del campus Ciudad de México**; este año tuvo una convocatoria que recibió 61 postulaciones en todas sus categorías.

Las obras y autores elegidos como máximos ganadores este año en las diferentes categorías son:

- **Cuento corto preparatoria: “Muelle”**, por Aldo García, de PrepaTec Metepec.

- **Cuento corto profesional y posgrado: “Caracoles azules”**, por Inés Sroczyński, de campus Querétaro.
- **Cuento largo preparatoria: “Los eternos Goetia”**, por Emma Córdova, de PrepaTec Eugenio Garza Sada.
- **Cuento largo profesional y posgrado: “Nachito”**, por Diana Velázquez, de campus Querétaro.
- **Dramaturgia preparatoria: “Un fantasma en la casa”**, por Marisol Manzanares, de PrepaTec Santa Fe.
- **Dramaturgia profesional y posgrado: “Las pérdidas del puerto 33”**, por José Flores, de campus Sinaloa.
- **Poesía preparatoria: “Delirios de noche y enfermedad”**, por Carlos Molina, de PrepaTec Metepec.
- **Poesía profesional y posgrado: “La desnudez final”**, por Mateo Febres, de campus Guadalajara.

Para conocer a todos los ganadores puedes [leer la nota](#) disponible en CONECTA.

Creación Literaria width="900" loading="lazy">

## **Destacan mujeres con talento teatral en final de Monólogos**

El **Festival de Monólogos** que se llevó a cabo el 20 de mayo en el **Tec campus Guadalajara** tuvo una importante participación femenina entre el talento que logró llegar a la fase final de esta convocatoria.

Fueron **15 monólogos finalistas**, de los cuales **14 de ellos fueron interpretados por actrices**; la participación femenina se notó también al ser mayoría en los equipos, poniendo su talento en roles como **dirección, dramaturgia, staff y producción**.

*“Un concurso como este de monólogos permite una expresión muy importante de los jóvenes a través de diversos temas y que al final nos permiten ver cómo **el arte sirve para comunicar y se vive intensamente**”, comentó Gutiérrez, rector de Operaciones del Tec.*

Los equipos ganadores de este concurso fueron:

**Primer lugar: “¡Se me va!”**, de campus Guadalajara

**Segundo Lugar: “Cita múltiple”**, de PrepaTec Obregón

**Tercer Lugar: “Llegarán”**, de campus Ciudad de México

Para conocer al resto de los ganadores [mira la nota sobre este festival](#) en CONECTA.

Alexandra García width="900" loading="lazy">

## **Casi 200 obras compiten en Concurso de Artes Visuales**

Una convocatoria que recibió un total de **198 obras postuladas** fue la que tuvo la segunda edición del Concurso de Artes Visuales del Tec, en el marco de VibrArt 2022.

Las obras participantes fueron creadas por estudiantes de todos los niveles del Tec que utilizaron diferentes técnicas como **video, dibujo, pintura, arte digital y fotografía**.

La premiación entregó primero, segundo y tercer lugar en dos categorías: **Bidimensional y Tridimensional**.

Los máximos ganadores del concurso fueron:

- **Categoría Bidimensional: “Velador”**, de Joaquín Arce, de campus Sinaloa, que presentó una fotografía digital, que también recibió mención especial por Innovación en el lenguaje visual.

- **Categoría Tridimensional: “Dicotomía en segundos”**, de las alumnas Alejandra Sofia Azamar Guerrero; Gala María Canedo Ibarra; Montserrat de María Cuéllar Ortega; Paola Danae López Pérez y Esmeralda Herrera Sánchez de campus Estado de México.

La premiación se transmitió desde el [Museo Urbano Interactivo \(MUI\)](#) del Tec campus Puebla.

Si quieres conocer al resto de los ganadores, así como las menciones honoríficas que entregó el jurado, [lee esta nota](#) en CONECTA.

## **Distinguen a 5 por inspirar a otros a vivir el arte**

Por tener una **trayectoria artística** sobresaliente e inspirar a sus comunidades a promover el arte, 5 estudiantes del Tec fueron reconocidos con el premio Talento que Inspira.

Los ganadores de esta edición del premio que reconoce a artistas y promotores culturales son:

**Estefanny Itcel Ortega**, estudiante de la licenciatura en Arte Digital del Tec campus Estado de México, fue premiada por su trayectoria en diseño gráfico.

**Luis Eduardo Landeros**, estudiante de Ingeniería en Sistemas Computacionales en Tec CEM, es pianista, compositor y director de orquesta.

**Magaly Bustamante**, conocida como Magy, es licenciada en Arte Digital de campus Estado de México, ha obtenido varios galardones por su talento como artista del dibujo y de animación en 2D.

**María Laura Miranda**, cantautora, actriz, cineasta y promotora cultural; es estudiante de Mercadotecnia y Comunicación en el Tec campus Sonora Norte y Querétaro.

**Valeria Gómez**, estudiante de Arte Digital, ha acumulado 47 premios y reconocimientos en su vida, como el Primer Reconocimiento al Talento Arte y Cultura, y 2 premios por la excelencia académica.

Para conocer un poco más de los ganadores [lee esta nota](#) publicada en CONECTA.

Premio Talento que Inspira width="900" loading="lazy">

## **Reconexión presencial de artistas con su público**

Ante la contingencia por la pandemia de COVID-19, la edición anterior de VibrArt se había llevado a cabo completamente en modalidad virtual, para este año, el festival del Tec que promueve el arte y la cultura pudo tener **eventos presenciales**.

Al menos 4 de los 8 concursos y premiaciones de VibrArt 2022 se llevaron a cabo con el **desenvolvimiento de artistas** ante la **presencia de público**.

Tal fue el caso del **Festival de la Canción** y el festival de danza [Tec Dance](#), que se realizaron en el Domo deportivo del **campus Guadalajara** y que tuvieron asistencias de hasta **800 personas** entre el público.

*“Ha sido una **experiencia espectacular volver a vivir y sentir** algo que habíamos perdido en dos años de pandemia; llegas a engancharte, entusiasmate e inspirarte con el talento de todos los chicos”,* comentó Luis Raúl Domínguez, decano de Liderazgo y Formación Estudiantil del Tec.

Otros eventos presenciales fueron el **Festival de Monólogos**, también en campus Guadalajara, y la premiación [Talento que Inspira](#), en campus Monterrey.

Con información de: Alejandrina Torres, Rebeca Ruiz, María Fernanda Marcos y José Longino Torres.

**SIGUE EL ESPECIAL DE VIBRART 2022:**

**LEE ADEMÁS:**